



Signature d'une Convention de collaboration dans l'organisation de pèlerinage entre les Églises orthodoxes russe et grecque

[gallery order="DESC"]

Le 23 octobre 2012, à la Direction financière et économique du Patriarcat de Moscou s'est déroulée la signature d'une Convention de collaboration entre les Églises orthodoxe russe et grecque dans le domaine de l'organisation des pèlerinages.

Le métropolite Nektarios de Corfou, Paxi et des îles de Diapontia représentait l'Église orthodoxe de Grèce. L'évêque Tikhon de Podolsk, président de la Direction financière et économique du Patriarcat de Moscou a apposé sa signature sous la Convention au nom de l'Église orthodoxe russe.

Assistaient à la cérémonie deux hiérarques de l'Église orthodoxe de Grèce, le métropolite Nicolas de Mesogeia et Lavreotiki et le métropolite Anthème d'Alexandroupol, ainsi que l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou aux relations interorthodoxes et l'higoumène Nicodème (Kolesnikov), premier vice-président de la Direction financière et économique du Patriarcat.

Avant la signature, l'évêque Tikhon a salué les membres de la délégation grecque au nom du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Répondant à cette salutation, le métropolite Nectaire a évoqué les grands personnages russes et grecs ayant renforcé l'amitié des deux peuples par leurs efforts héroïques. Le métropolite a souhaité que cette convention de collaboration dans le domaine de l'organisation des pèlerinages « contribuerait au renforcement et à l'affermissement de nos relations fraternelles ».

Suivant le prélat, les Grecs vénèrent particulièrement saint Serge de Radonège, saint Séraphim de Sarov, saint Luc (Voïno-lasenetsky) et de nombreux autres saints russes parmi lesquels des nouveaux-martyrs. La collaboration des Églises russe et grecque dans le domaine des pèlerinages sera profitable aux deux Églises, s'est-il dit convaincu. « Chacun peut apprendre quelque chose de l'autre, nos peuples ont beaucoup à se proposer l'un à l'autre, à se faire du bien mutuellement » a conclu le métropolite Nectaire.

Le même jour, les hiérarques grecs ont visité l'église Saint-Nicolas-de-Khamovniki, où ils ont vénéré l'icône de la Mère de Dieu « Médiatrice pour les pécheurs » et l'icône de saint Nicolas. Ils ont également béni les fidèles présents.

Les membres de la délégation de l'Église orthodoxe de Grèce ont ensuite visité le centre de pèlerinage du Patriarcat de Moscou. L'évêque Tikhon de Podolsk et le directeur général du centre, le hiéromoine Nicodème (Kolesnikov) ont présenté l'organisation à leurs hôtes, leur ont parlé de la reconstruction du Centre de pèlerinage, montré l'oratoire Sainte-Olga. Dans l'entretien qui a suivi, la discussion a porté sur les étapes pratiques de la réalisation de la Convention signée sur la collaboration dans le domaine de l'organisation de pèlerinages.

Les hiérarques grecs sont accompagnés à Moscou par A. Tchouriakov et V. Mamonov, du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53541/>